

## Schülerinnen backen für „Guten Morgen Österreich“

Einmal im Leben im Fernsehen sein! Dieser Wunsch wird Mitte März für Hannah und Viktoria aus der 3a-Klasse der NMS Tannheimer Tal Realität.

In der Woche vom 16.-20. März 2020 macht das vom ORF produzierte Frühstücksfernsehen „Guten Morgen Österreich“ Station im Tannheimer Tal: MO 16.3. in Tannheim, DI 17.3. in Nesselwängle, MI 18.3. in Grän/Haldensee, DO 19.3. in Schattwald/Zöblen und abschließend am FR 20.3. in Jungholz – die Sendung wird jeweils von 6:30 Uhr bis 9:30 Uhr live aus der jeweiligen Gemeinde ausgestrahlt.

Wie üblich bei „Guten Morgen Österreich“ werden auch einige Beiträge aus der Region zu sehen sein: Unter anderem wird am Montag, dem 16.3.2020, der Ort Tannheim näher vorgestellt und die Zuschauer werden von Hannah und Viktoria erfahren, wie man richtig gute Nougatmuffins zubereitet.

Bereits vor einigen Wochen ist der ORF mit der Idee an unsere Schule herangetreten, im Zuge der oben beschriebenen Tannheim-Woche einen kleinen Koch- bzw. Backbeitrag mit einigen SchülerInnen zu gestalten. Hannah und Viktoria waren sofort dabei. Nun hatten die beiden ein paar Wochen Zeit, sich zu überlegen, was sie kochen bzw. backen und wie sie es zubereiten.

Am Mittwoch, dem 26.2.2020, war es dann soweit: Der ORF kam mit seinem Filmteam in die Schulküche der NMS Tannheimer Tal, wo sie von zwei gut vorbereiteten Schülerinnen bereits empfangen wurden. Nachdem die anfängliche Nervosität überwunden war, legten Hannah und Viktoria richtig los: Unter der professionellen Anleitung der Profis zeigten sich die beiden offen für das „Neue“ und setzten die jeweilige Anweisung fast immer beim ersten oder zweiten Versuch zur Zufriedenheit des Filmteams um.

Nach etwas mehr als zwei Stunden war alles im Kasten, Hannah und Viktoria um eine spannende Erfahrung reicher und der Duft von frisch gebackenen Nougatmuffins erfüllte die Schule. Die kleinen Kuchen wurden natürlich einem guten Zweck zugeführt und von den beiden an ihre Mitschüler und Lehrer ausgegeben.